

Somos una empresa joven, aunque el personal cuenta con más de 35 años de experiencia, dedicada exclusivamente al transporte terrestre y marítimo.

Disponemos de los medios técnicos y humanos más cualificados para dar la garantía de un servicio eficaz y profesional. Nuestro personal le atenderá por vía telefónica o a través de nuestra web o correo electrónico, dándole la información necesaria para el seguimiento y /o recogida-entrega de sus envíos. Operamos desde Alicante y Valencia donde se agrupa la mercancía para enviarla hacia Canarias o cualquier destino ya sea nacional o internacional. Gestionamos todo lo necesaria para sus envíos: aduanas, seguros, reembolsos, asesoramiento comercial, etc. Servicio semanal.

Disponemos de Certificado de calidad.